



## Jahresbericht des 1. Schützenmeisters 2025

Sehr geehrte Vereinskollegen / innen

Am 1. Februar fand die GV der SG Ziefen statt. An Dieser wurde das Jahresprogramm der SG Ziefen beschlossen. Auch dieses Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft. 5 Schiessen konnten im eigenen Stand geschossen werden, es waren die Vorübung Feld, Winterschiessen, Obligatorischen, Endschiessen und der Verbandsstich. Die restlichen 7 Schiessen wurden auswärts absolviert, es waren dies:

- **Grossholzschiessen Wenslingen**
- **Feldschiessen Bubendorf**
- **Lüsseltalerschiessen Breitenbach**
- **Kantonalschützenfest St. Gallen**
- **Jubiläumschiessen Netzlingen**
- **Erzgraberschiessen Erschwil**
- **Bezirkswettschiessen Diegten**

Am 25. März war der Startschuss mit dem **Cupschiessen** bei guten Bedingungen, nahmen 22 Schützen am Wettkampf teil. Gewonnen hat diesen wie immer sehr spannenden Wettkampf Mario Recher vor Balz Recher und Stefan Dürr.



**34** Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Michael Müller und Balz Recher schossen das Maximum von 72 Punkten.

# Schützengesellschaft Ziefen

Balz Recher, 1. Schützenmeister

Hauptstrasse 88, 4417 Ziefen | [schuetzenmeister@sg-ziefen.ch](mailto:schuetzenmeister@sg-ziefen.ch)



Die 1. **Obligatorisch-Übung** konnte an 2 Übungen im Juni und August geschossen werden. Mit 84 Punkten schossen Stefan Dürr und Balz Recher die höchsten Resultate.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr in Bubendorf statt.

38 Schützen/innen nahmen wir an diesem Wettkampf teil, mit einem Hammer Durchschnitt von **67.842** Punkten belegten wir den super **2. Rang im Kanton**. Mit 69 Punkten war Daniel Rüedi Punkthöchster.

Ende Juni fuhren 18 Schützen an das Kantonalschützenfest St. Gallen nach Sargans. Nach der Waffenkontrolle wurde bis 19.00Uhr auf dem Schiessstand von Sargans geschossen. Es wurden wie immer sehr gute Resultate erzielt. Mit einem guten Sektionsschnitt von **94.326** Punkten belegte die SG Ziefen in der ersten Stärkeklasse den guten **17. Rang**. Die Gruppe D schoss 2274 Punkte und holte sich den **1. Rang im Gruppenwettkampf**. Alle herzliche Gratulation zu ihren großartigen Resultaten. Leider war es der miesesten Gabentempel, den wir je an einem Kantonalschützenfest angetroffen haben.

Am 18.Oktober fand das Endschiessen in Ziefen statt. Der spannende Wettkampf mit 21 Schützinnen und Schützen wurde von Andreas Recher mit 108 Punkten gewonnen vor Stefan Dürr mit 105 Punkten und Melvin Tschopp ebenfalls mit 105. Punkten.



Ich hoffe wir werden auch im nächsten Jahr wieder eine normale Schiesssaison haben mit dem Eidg. Schützenfest in Chur als Saisonhöhepunkt. Ich wünsche allen ein gesundes neues Jahr und «Guet Schuss» im 2026.

Mit freundlichen Grüßen

Balz Recher (1. Schützenmeister)